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広重版画より　三島　朝霧

第2361回例会 2023.8.10晴

本日は、中村皇積ガバナーと梶原幹人地区副幹事と米山

ガバナー補佐がお見えになりまして誠にありがとうございま

す。改めて中村ガバナーのご紹介をします。ガバナーは

1968年9月２０日生まれで今日現在で５４才になられます。ガ

バナーは浜松ハーモニーRCの所属で、安間みち子パストガ

バナーに続き2人目のｶﾞﾊﾞﾅｰ輩出クラブになりました。ｶﾞﾊﾞ

ﾅｰが大切にしている言葉に「THIS　IS　ME」という言葉があ

るそうです。この意味は「自分らしく生きることができ、ありのま

まの自分を表現できる環境をともに創りましょう。」ということだ

そうです。それからｶﾞﾊﾞﾅｰの今年度のモットーは「まごころを

添えよう」だそうであります。まごころは、平和への招待状であ

り、世界への、自分自身への癒しの証でもあるそうです。

　ところで、会員の皆様にご協力いただきました「古着deワク

チン」では、たくさんの古着が集まりました。ありがとうございま

した。予定より多くの回収になったようです。感謝申し上げま

す。この後、ガバナーによる入会式・古着の贈呈式・ｶﾞﾊﾞﾅｰ

のお話・例会後の懇談会がありますので、よろしくお願いいた

します。

幹事報告 幹事　赤池克斗君

野田君、鈴木（正）君、
秋山君

おめでとう

入会記念日

欠席者　秋元君、芦川君、須田君、南木君、花房君、三田君、
　　　　矢野君、横溝君

出席報告
出席総数

前々回 40/47 85.11% 43/47 91.49％
44/52 84.62% 54名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
出 席 率

“こんにちは、ようこそ”
RI第2620地区ガバナー　中村皇積君
（浜松ハーモニーRC）
地区副幹事　梶原幹人君（伊東西RC）
第1グループガバナー補佐　米山晴敏君
（せせらぎ三島RC）

ゲスト
①本日の例会はガバナー公式訪問です。新会員２名の入会

式がございます。

②次回例会は８月２４日（木）１２：３０呉竹　米山奨学生の卓話

です。

③酒田東遠征でジパング倶楽部の手帳をお持ちの方は至

急加藤さんへ提出してください。



深めよう親睦　増やそう仲間

（週報担当：町野　暉）

◆藤江君、〇熱い最中の三島大祭り8/15・16・17開催されます。

今年の頼朝公パレ－ドには頼朝公役にあばれる君を招き、私

も参戦いたします。8/16　15時より舞殿前、出陣式にて鳴弦の

儀（めいげんのぎ）鬼門に矢を射る役を演じ、その後１６時のパ

レ－ドであばれる君・市長・会頭・議長と前から4番目の馬に乗

ります。ご都合よければ冷やかしにお出かけでください。〇もう

一点は、三島市議会では築62年と老朽化した市庁舎建替え

について市民との意見交換会を実施します。焦点は建設場

所です。今のところに建て替えるのか、南高跡地へ新設する

のか等です。ポケットに配布してありますチラシ通り4か所で

昼、夜と開催時間が異なります。ご都合よろしければご参加く

ださい。

◆清水君、この度、私　清水英治が代表を務めます株式会社

BRICSの新社屋が清水町卸団地内に完成し、たくさんの方々

よりお祝いのお言葉やお品物を頂戴しました。誠にありがとうご

ざいました。また、これまでに落成式や竣工餅まきなど、工事

関係者や地域の方にご参加いただき、イベントも開催しまし

た。竣工餅まきですが、昔はよく行われていましたが、現在で

は珍しかったらしく、地域の皆様より大変ご好評をいただきまし

た。先日、弊社のお向かいに建設中の株式会社インクさんも

竣工餅まきを開催されており、地域の方が楽しめるイベントや

企画をもっと発信していけたらと感じました。今後も地域に根付

いた企業を目指し 日々、邁進してまいりますので、皆様、ご指

導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

◆遠藤（正）君、突然の連絡で東京出張、ドタキャンを母さんに

連絡すると「代わりはいくらでもいるよ」と涼しい顔。代わりに留守

番予定の孫二人が参加して大盛り上がりの花火大会、花火が

終わると急遽参加の孫から「おじいちゃん有難う　花火も料理

もお風呂も最高」興奮してLINE電話。花房さんありがとうござい

ました。

◆伊丹君、須田様、本日はありがとうございます。猛暑の時期の

開催さすがです。私も高齢ですが、暑さに負けずに頑張るつも

りですが、気持ち優先で年齢には負ける毎日です。

◆窪田君、椙山さんのおかげでジパング倶楽部に入金できまし

た。ありがとうございました。　

　関本照文君

入会おめでとう

ガバナー挨拶

皆さま、こんにちは。本年度地区ガバナー職をお預かり

しました中村皇積です。１年間どうぞよろしくお願い申し

上げます。先ほど行われた会長幹事会では事業計画書

を基に三島西RC様の活動の様子をお伺いさせていただ

きました。「温故知新」をキーワードに若手からベテラン

までが一丸となり、楽寿園の清掃活動や米山奨学生交

流など、様々な事業に関する熱い思いの一端を感じるこ

とが出来ました。

さて、かつてのリーダーは、【ビジョンある行動は世界に

希望をもたらす】と言いました。

本年度会長 ゴードン・マッキナリーさんも【世界に希望を

生み出そう】という言葉で同じ表現をされています。そう、

ロータリーのリーダーシップは、引き継がれ、時代に即し

て進化していくものなのです。年度年度の会長テーマ

は、このようにビジョンを達成・推進するためのアプロー

チとして、その時々の時勢に即して示されます。今こそ、

希望を生み出す行動が求められています。

ゴードン会長は、私たちが共有するビジョンを示し、私た

ちの使命である平和への取り組みを呼びかけられました。

私たちのビジョンには２つの視点が含まれています。

一つは【世界で、地域社会で】、もう一つの視点は【自分

自身の中】です。

ゴードン会長は、この両面において、希望を生み出す土

壌となる平和への取り組みを強調され、世界に希望を生

み出そうと示されました。

私たちは常に、内面に何かを抱えているものです。人に

仕えるService、気遣い、寄り添うまごころ、Fellowship

は、私たちの最も得意とすることで、世界にも、私たちの

内面にも穏やかな希望を生み出します。皆さまの活動全

ての目標は希望を取り戻すことです。私たちが得意とす

ることを継続するとともに、変化に対してオープンで前向

きになり、世界と自分自身の中に平和を築くことに力を注

げば、私たちは、より平和で、より希望のある世界を築く

手助けができます。皆さまのご献身に感謝を申し上げ、

公式訪問とさせていただきます。

RI第2620地区ガバナー　中村皇積君

和田由貴美君　増田厚子君


